Erfolgreiche Ferienpass-Aktion 2010



Am 19.07.2010 startete die Ferienpass-Aktion 2010 rund um die Musik im Hotel Meyerhoff in Holterfehn, ausgerichtet vom **Fehntjer Harmonika Club e.V.**.

26 Kinder versuchten sich am **Keyboard, Schlagzeug, Akkordeon** oder der **Gitarre**. Mit viel Spaß an der Sache "erschnupperten" sie die Musik-Instrumente - begleitet von den Tipps der Profis – wie *Joachim Hölscher, Rainer Daniel, Christa Börg* oder *Gisela Bertus* sowie *Rolf Nowak*.

Zwischendurch konnten sich die Kinder auf der Kegelbahn tummeln und eine flotte Kugel werfen (alle Neune!). Dieses war auch nötig, um neue Kraft für das nächste Instrument zu schöpfen oder die Wartezeit zu versüßen, da nicht alle Kinder gleichzeitig an den Instrumenten unterwiesen werden konnten.

Den unterhaltsamen Nachmittag ließen die Mitglieder des **FHC** dann gemeinsam mit den Schnupper-Kindern mit einem Abendessen ausklingen.